



COMMUNIQUÉ  
Pour diffusion immédiate  
CS-17-13

Semaine québécoise de la déficience intellectuelle 2017

## Une vidéo de sensibilisation *Des gens « tout comme toi »*

Val-d'Or, le 14 mars 2017 – Dans le cadre de la 29<sup>e</sup> édition de la Semaine québécoise de la déficience intellectuelle, qui se déroule du 12 au 18 mars 2017, le Centre de formation générale des adultes l'Horizon a réalisé une vidéo s'intitulant *Des gens « tout comme toi »*, mettant en vedette les 33 élèves des groupes d'intégration sociale.

Pour une deuxième année consécutive, les enseignantes se sont dépassées pour mettre en valeur leurs élèves, en créant en 2017 une vidéo. Cette dernière vise une plus grande compréhension de la déficience intellectuelle, l'acceptation de l'autre, la tolérance face à la différence et cherche à développer une plus grande ouverture d'esprit. « Cette vidéo présente une approche humaine plutôt que scientifique du vécu auprès de ces élèves différents, mais magnifiques », affirment les enseignantes de ce projet Audrey Gagné, Dania Raymond, Lyne Boissonneault et Valérie Villemure.

Ce sont les élèves, avec l'aide de leurs enseignantes et des accompagnatrices, qui ont fait le décor. De précieux collaborateurs ont aussi participé à ce projet notamment la directrice du centre, Guylaine Sabourin, la psychoéducatrice Gabrielle Thivierge ainsi que M. Dany Germain, conseiller régional du Récit en Abitibi-Témiscamingue et Nord-du-Québec pour la captation et le montage vidéo. Aussi, les acteurs ont eu la chance d'être coiffés par des élèves du Centre de formation professionnelle Val-d'Or, guidés de leur enseignante Marie-Ève Labonté et de la technicienne en travail social Andrée-Anne Lemay. Les accompagnatrices ont réalisé quant à elle le maquillage.

Durant toute la semaine, la vidéo sera présentée dans l'Entre-deux (salle multiservice) du Centre l'Horizon et dans les classes des trois centres de formation générale des adultes. Le lancement de la vidéo sera effectué en présence des élèves, leurs parents, les membres du personnel et les accompagnatrices.

### À propos de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, dont plus de 600 enseignants, 300 membres du personnel de soutien, plus de quarante professionnels et gestionnaires.

-30-

### Source et demande d'entrevue:

Caroline Neveu, Conseillère en communication  
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois  
819 825-4220, poste 3013  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)